



frech und wild
und wundervoll

Kirche

Kunterbunt

Orlasenke

Die Region um
Pößneck & Neustadt/Orla!

Was ist Kirche Kunterbunt?

Kirche Kunterbunt ist eine neue Ausdrucksform von Kirche vor allem für junge Familien, die bisher wenig Kontakt zur Gemeinde haben. 5 bis 12-Jährige, ihre jüngeren oder älteren Geschwister und ihre Bezugspersonen werden angesprochen, auch Paten und Großeltern. Kirche Kunterbunt ist kein neues Kinderprogramm. Vielmehr entdecken hier Erwachsene und Kinder zwanglos und gemeinsam neu den christlichen Glauben.

Unsere fünf Grundwerte:

gastfreundlich: Wir leben eine Willkommens-Kultur und heißen Neue herzlich willkommen. Fröhliche Tischgemeinschaft ist eigentlich ein altes Kennzeichen der Christen und wird neu erlebt. Gott ist der Gastgeber, wir alle sind seine Gäste.

generationenübergreifend: Erwachsene lernen von Kindern. Sie stellen oft die ehrlichen und tiefen Fragen. Kirche Kunterbunt ist kein Kinderprogramm mit Erwachsenen-Aufsicht. Bei den Stationen während der Aktiv-Zeit und bei der Feier-Zeit werden Jüngere und Ältere gleichzeitig angesprochen.

kreativ: Beteiligung wird bei Kirche Kunterbunt ganz großgeschrieben. Die Grundhaltung ist nicht ein „Wir für euch“, sondern ein „Wir mit euch“. Ein gemeinsamer Lern-Raum eröffnet sich zum Entdecken des Evangeliums mit allen Sinnen und auf ganz kreative Weise.

fröhlich feiernd: Kirche Kunterbunt ist eine charmant chaotische „Auszeit“ im Alltag. Gemeinsam feiern wir die Gegenwart Gottes. Wir erleben Gemeinschaft, genießen miteinander das Essen und entdecken, wie kreativ wir sind.

christuszentriert: Kirche Kunterbunt ist ganz weit offen – und hat doch eine klare Mitte. Der Glaube an Jesus Christus kommt nicht belehrend daher, sondern stiftet Gemeinschaft und kann ohne Zwang ausprobiert und erlebt werden.

So läuft es ab!



Wir freuen uns auf Sie!

Sie wollen uns durch Ihre Mitarbeit unterstützen?

Bei Kirche Kunterbunt kann **jeder seine Talente** einbringen:

- ▶ ganz praktische wie beim Zubereiten des Essens
- ▶ oder beim Basteln an einer Kreativ-Station,
- ▶ oder aber durch die liebevolle Gestaltung der Räume,
- ▶ oder beim gemeinsamen Überlegen für die Feier-Zeit,
- ▶ im Willkommens-Team,
- ▶ bei der Werbung
- ▶ und vielen anderen Aufgaben.



Schauen Sie doch einmal unser Team an!



Katholische
Pfarrgemeinde
St. Marien

Neustadt/Orla | Pößneck | Ranis



Evangelische
Kirchengemeinden
im Orlatal
(Region Pößneck)



Mittendrin e.V.
Pößneck



Neuapostolische
Kirche
Rockendorf

Weitere Informationen: kiku.im-glauben-vereint.de

Informationen zum nächsten Treffen erhalten Sie bei:

Monika Wagner -  gildemonika@gmail.com

 (0176) 81 79 67 22

Cornelia Martin -  Martin.cornelia@gmx.net

 (0172) 1 74 67 76